

Communiqué de presse

Berne, le 21 mai 2025



TGV LYRIA ÉLARGIT SON OFFRE VERS LE SUD DE LA FRANCE EN 2026

Depuis 2024, TGV Lyria met en place une liaison estivale entre Lausanne/Genève <> Marseille. Fort de ce succès, TGV Lyria augmentera son offre saisonnière en 2026 afin de répondre à l'envie croissante de mobilité internationale responsable. En plus du service habituel entre le 27 juin et le 23 août, une desserte étendue sera assurée d'avril à octobre, du jeudi au lundi, au départ de Lausanne et Genève.

Grâce à cette offre prolongée, les voyageurs suisses pourront continuer à rejoindre Lyon, Avignon, Aix-en-Provence et Marseille à bord du même train direct, aux horaires estivaux et sans correspondance. Un accès simple, confortable et durable vers la Méditerranée, idéal pour une escapade printanière, un long week-end ou un séjour en arrière-saison. Avec une arrivée à Marseille en fin de matinée, les voyageurs ont le temps de s'installer et de savourer leur déjeuner les pieds dans l'eau.

Une invitation au voyage pour les longs week-ends et les vacances hors saison

Avec cette offre repensée, TGV Lyria répond aux nouvelles habitudes de voyage des Suisses, de plus en plus friands de courtes escapades, de week-ends prolongés et de vacances en dehors des périodes de forte affluence.

Que ce soit pour un week-end prolongé en Provence, une virée culturelle au printemps à Lyon, un séjour en famille sur les plages de la Méditerranée ou encore une pause ensoleillée à l'automne, cette nouvelle desserte facilite les voyages spontanés, tout en offrant une expérience plus fluide et durable.

Un voyage direct, confortable... et 24 fois plus sobre

Avec des trajets allant de 2h51 entre Genève et Avignon à 3h28 pour relier Marseille, TGV Lyria offre non seulement le chemin le plus rapide, mais aussi le plus écologique entre la Suisse romande et la Méditerranée. Selon une étude menée par le bureau suisse indépendant INFRAS, chaque trajet à bord de TGV Lyria représente jusqu'à 24 fois moins d'émissions de CO₂ qu'en voiture thermique ou en avion.

Cette extension saisonnière s'inscrit pleinement dans l'engagement de TGV Lyria pour une mobilité transfrontalière plus responsable, alliant performance environnementale, efficacité énergétique et confort de voyage.

« Avec cette extension exceptionnelle de l'offre vers la Méditerranée, nous créons davantage d'opportunités pour relier la Suisse au sud de la France, de manière directe, confortable et durable. C'est une manière concrète de conjuguer plaisir de voyager et responsabilité environnementale. »

Éric Dehlinger, Directeur Général de TGV Lyria

Départ	Heure de départ	Heure d'arrivée	Temps de trajet Avignon TGV	Temps de trajet Aix-en-Provence TGV	Temps de trajet Marseille Saint-Charles
Lausanne	07h46	12h10	3h47	4h09	4h24
Genève Cornavin	08h42		2h51	3h13	3h28

Lausanne <> Marseille : une expérience TGV Lyria unique à bord

Sur la ligne Lausanne <> Marseille, TGV Lyria propose une **expérience de voyage enrichie**, portée par son projet de services, pilier stratégique de son développement. Les voyageurs profiteront d'un **portail de divertissement accessible en Wi-Fi avec plus de 150 contenus** (films, séries, podcast, presse, map) en 3 langues, d'une **carte de restauration en voiture-bar signée Michel Roth**, et d'un **accueil à bord aux accents franco-suisses** incarnés par le personnel de bord (chefs de bord, hôtes de restaurations, hôte de confort). Le tout s'inscrit dans une **nouvelle identité visuelle** déployée progressivement **tout au long de l'année 2025 sur ses 15 rames**.

Anticipez vos réservations

Les voyageurs intéressés par cette offre élargie pourront réserver leurs billets **dès l'ouverture des ventes du service annuel 2026 le 12 novembre prochain**. C'est l'occasion de pouvoir bénéficier des meilleurs prix, **dès 28 CHF en classe Standard**. Premiers arrivés, premiers servis !

Par ailleurs, les réservations pour notre liaison Lausanne <> Marseille **(du 28 juin au 24 août 2025 inclus)** sont toujours ouvertes ! Les voyageurs peuvent réserver sur SNCF Connect sncf-connect.com ou CFF <https://www.sbb.ch>.

À propos de SNCF Voyageurs

SNCF Voyageurs est la société du groupe SNCF consacrée au transport ferroviaire de voyageurs. Elle propose des solutions de mobilité partagée et de porte à porte afin de répondre aux besoins des voyageurs en termes d'offre, de coût, de qualité de service et de respect de l'environnement. Elle opère aussi bien pour la mobilité du quotidien que pour les longues distances, en France et en Europe, avec : Transilien en Ile-de-France ; TER dans les régions ; et TGV-Intercités (TGV INOUI France et Europe, OUIGO, Intercités, Eurostar Group, TGV Lyria, DB-SNCF Voyageurs en Coopération...). Son agence en ligne SNCF Connect est aujourd'hui le premier site marchand français. SNCF Voyageurs transporte chaque jour environ 5 millions de voyageurs. Créée depuis le 1er janvier 2020, SNCF Voyageurs est une société anonyme 100% publique, intégralement détenue par le groupe SNCF.



À propos des Chemins de Fer Fédéraux suisses (CFF)

Les Chemins de fer fédéraux (CFF) sont la plus grande entreprise de transport de Suisse. Tous les jours, les CFF acheminent plus de 1,32 million de personnes et 175'000 tonnes de marchandises. Leur réseau ferré s'étend sur 3'266 kilomètres, compte 806 gares et voit passer en moyenne 11'417 trains par jour. Créés en 1902, les CFF sont une société anonyme de droit public détenue à 100% par la Confédération. Quelque 35 000 collaboratrices et collaborateurs font des CFF l'épine dorsale des transports publics en Suisse. Ils veillent à ce que la clientèle arrive à destination à l'heure et en toute fiabilité. Aujourd'hui comme demain.

À propos de TGV Lyria

Avec 5,7 millions de voyageurs transportés en 2024, l'offre TGV Lyria conforte sa position d'offre de référence entre la Suisse et la France. TGV Lyria offre jusqu'à 18 000 places disponibles avec ses 17 allers-retours quotidiens entre la Suisse et la France, et des temps de parcours d'à peine plus de 3h pour la liaison Bâle > Paris et Genève > Paris et jusqu'à 4h04 pour Zurich. Forte de sa double identité franco-suisse, TGV Lyria place l'excellence du savoir-faire des deux pays au cœur de sa promesse client. Lyria SAS, société de droit français, est une filiale partagée entre la SNCF Voyageurs SA à 74% et les Chemins de fer fédéraux suisses (CFF) à 26%.

CONTACTS PRESSE

- SNCF VOYAGEURS : Charlotte CAILLAUX - charlotte.caillaux@sncf.fr - +33 6 34 07 04 96
- Service de presse CFF : presse@cff.ch - +41 51 220 43 43
- TGV Lyria : Kiosk Agency - Julie Maio - julie@kiosk-agency.ch - +41 79 176 29 24